

PRESSEINFORMATION



vom

5. Juni 2009

Bundesminister Wolfgang Tiefensee in Dessau-Roßlau

Stadtentwicklung und IBA-Stadtumbau im Zentrum des Interesses

Der Bundesminister für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung und Beauftragte der Bundesregierung für die Neuen Bundesländer Wolfgang Tiefensee besucht auf Einladung des Bundestagsabgeordneten Engelbert Wistuba (SPD) am **Dienstag, den 9. Juni 2009**, die Stadt Dessau-Roßlau.

„Ich freue mich, dass Minister Tiefensee der Einladung folgt, um sich vor Ort ein Bild über die Stadtentwicklung, die anstehenden städtebaulichen Vorhaben und die Stiftung Bauhaus Dessau zu machen“, so Wistuba. Die Stadt Dessau-Roßlau und die Stiftung Bauhaus Dessau werden bei verschiedenen Vorhaben aus dem Bundeshaushalt finanziell unterstützt. Eines der Programme aus dem Ministerium von Tiefensee ist das Städtebauförderungsprogramm „Soziale Stadt“, mit dem momentan die Innenstadt gefördert wird.

Oberbürgermeister Klemens Koschig wird den Minister am „Alten Theater“ in Dessau empfangen. Nach der Eintragung in das Gästebuch der Stadt und einer Führung durch das Haus wird es ein Gespräch mit den Dezernenten der Stadt und einer Vertreterin des IBA-Büros der Stiftung Bauhaus Dessau geben. Anschließend besichtigt der Bundesminister das umgebaute Sport- und Kurshaus „Kurt Elster“, wo er mit Schülerinnen und Schülern des Gymnasiums Philanthropinum ins Gespräch kommt.

Am Nachmittag besucht Minister Tiefensee die Meisterhäuser und wird von dem neuen Bauhausdirektor Philipp Oswald durch die neue Ausstellung „Bauhaus in Aktion“ geführt.